

Eleanor Shaughnessy
1912 -2003

On December 20, 2003, Eleanor Shaughnessy passed away at the age of 91. Eleanor worked at IDRC as the Conference Coordinator in the early days, from 1975 to 1977. She is best remembered by those who worked with her for her hearty laugh and terrific sense of humor.

Eleanor is survived by one brother and fondly remembered by many nieces and nephews. A Mass in Memory of Eleanor was held December 23 at St. Elisabeth Church in Ottawa

Le 20 décembre 2003, Eleanor Shaughnessy est décédée à l'âge de 91 ans. Eleanor a travaillé au CRDI comme coordinatrice des conférences dans les premières années du Centre, soit de 1975 à 1977. Son rire franc et son fantastique sens de l'humour ont laissé un souvenir indélébile à ses anciens collègues.

Eleanor laisse dans le deuil un frère et de nombreux neveux et nièces qui gardent d'elle un souvenir chaleureux. Une messe en mémoire d'Eleanor a été célébrée le 23 décembre à l'église St. Elisabeth d'Ottawa.